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В данной статье рассматриваются проблемы реализации и защиты конституционного права на достоверную информа-
цию о состоянии окружающей среды, описывается развитие данного права как в России, так и в других странах мира. Поми-
мо этого, в статье дается авторское определение понятия конституционного права каждого на достоверную информацию о 
состоянии окружающей среды. В работе использован ряд методов научного исследования: анализа; синтеза; сравнительно-
правовой; исторический; формально-логический.
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This article discusses the problems of implementation and protection of the constitutional right to reliable information about 
the state of the environment, describes the development of this right both in Russia and in other countries of the world. In addition, 
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the article gives the author’s definition of the concept of the constitutional right to reliable information about the state of the 
environment. The paper uses a number of methods of scientific research: analysis; synthesis; comparative-legal; historical; formal-logical.
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